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•• È convinto Sandro Bo-
scaini, presidente di Masi
Agricola,cheauspicaperil fu-
turo in un ampliamento del
progetto delle 67 Colonne,

"oltre i confini provinciali".
Conlacertezzalarispostasa-
rebbe ampia, come già lo è
statanelleprime due edizio-
ni di questa iniziativa, " una
sortadi nuovo mecenatismo
2.0", comela definisce il fi-
glio Raffaele,direttore Mar-

keting e CoordinatoreGrap-
po Tecnico Masi.

In questaintervista raccon-

tano il loro rapporto conl'ar-
te e la cultura della città, e
con la stagionearenianache
quest'anno,dopo la pande-

mia, "ètornata nel pieno del

PROGETTO67 COLONNE

Masi Agricola
in campo
per sostenere
l'Arena

«Il vino èsenzaconfini eci
insegnaa sognare,come
l'Arena». Sandroe Raffaele

Boscaini, presidentee
direttoremarketingdi Masi
Agricola,aderisconoal

progetto67 Colonne.

FrancescaLorandi pag.17

Tutti i diritti riservati

PAESE : Italia 

PAGINE : 1;17

SUPERFICIE : 57 %

AUTORE : Francesca Lorandi

26 agosto 2022



suosplendore".

Peril secondoanniMasi Agrico-

la hadecisodi supportareque-

sto progetto.

SandroLoscorsoannoerava-

mo stati spinti dall'urgenza
di supportareuna nostraec-

cellenza, attraversoun pro-
getto nuovo e inedito: un'e-
sperienza che si era rivelata
moltopositiva eche,perque-
sto motivo, sarebbe stato
scioccobuttare via, conside-
rando anchelagrandeparte-
cipazione delle imprese del
territorio.
LanostraArenahaduemila

anni di storia e ha ospitato
quasiun centinaio di stagio-

ni del Festival: è giusto che
tutti insiemecidiamo dafare
per un progetto sinergicoe

continuativo, che duri negli
anniechecoinvolgatutti co-

loro chepossonodareuncon-
tributo, sia finanziariochedi
idee.

Raffaele Considero questo
progettouna sortadi nuovo
mecenatismo2.0, figlio delle
dinamichechesi sonosusse-

guite conla pandemiaeil po-
st pandemia.Selo scorsoan-
no c'eralanecessitàimpellen-
te di daresoccorsoa un'Are-
na in difficoltà, tra capienza
dimezzata e incassi ridotti,
oggiprevalela rinnovataco-
scienza di ciò che abbiamo,
di questopatrimonio da sco-

prire e sostenere.

Vi aspettavateun simile succes-

so dallaprimaedizione, unatale
generositàda partedi impresee

privatidelterritorio?

Raffaele Mi aspettavouna ri-
sposta importante, ma non
in questi termini. Credo sia
statauna rispostadi liberali-
tà più chevisibilità: in tantis-
simi hanno partecipato al
progetto67Colonnema non

per avere il proprio nome
scrittoo menzionato,ma per-
ché hanno voluto farlo col
cuore,per sensodi apparte-

nenza. E questoè molto bel-
lo, fa onoreaVerona.

SandroSecondome un'inizia-
tiva di questogeneresarebbe

opportuno che allargasseil
suo perimetro: che coinvol-
gesse cioè anchele province
di Brescia,Trento, Mantova,
Vicenza
Verona dovrebbe: lanciare

unmessaggio:nonc'èprovin-
cialismo né preclusioneper-
ché questonostromonumen-
to esercitala suainfluenza -
così com'eraal tempodei ro-
mani - su un'areapiù ampia
e omogenea,che raggiunge
ancheil Trentino e la Lom-
bardia orientale. Un ritorno
oltre i confini provinciali:per-
ché l'Arena nonè solodei ve-
ronesi ma è un patrimonio
italiano, chetravalicala pro-
vincia ela regione.

È unasfida davincere. Il temadi
questaedizione delle 67 Colon-

ne è"Oltre i limiti": potrebbees-
sere un'interpretazione...

SandroE importante andare
oltre il limite delprovinciali-
smo. Questa iniziativa non
puòesserefatta soloda pro-
fessionisti chiusinella scato-
la di vetro,ma va condivisae
devediventarestrutturata e
stabilenel tempo.

Ma per me andare"oltre il
limite" ha anche un legame
conil temadellasostenibilità
che rischia di esseretroppo
spessointerpretato solo dal
punto di vistaecologico,am-

bientale. Inveceha unsignifi-
cato più ampio, checoinvol-
ge anchel'aspettoeconomico
e sociale.

L'impresa nonpuò lavorare
solopersestessaepergli sta-

keholders, deve anchericor-
darsi del territorio nel quale

si inserisce:questaosmosiè
fondamentale.

RaffaeleOltre il limite è an-

che nondarsi i limiti. L'Are-
na con lasuaOperacelo inse-

gna: nonhaconfini, èascolta-
ta in tutto ilmondo. Nemme-

no la lingua rappresentaun
limite perchéil suolinguag-

gio è universale.

Econl'arteecultura Masi haun
legameforte, storicamente.Per-

ché questaattenzione?

RaffaeleII vino èpiacevolezza
senza confini, è una delle
espressionidi un territorio
che viaggianel mondo, è la
possibilitàdi trasferire altro-
ve emozionichehanno radici
qua. E la stratificazione di
esperienze fatte nei secoli
che attraversa i continenti.
Parallelamenteanche l'arte
funziona così: un'opera può
passaredimano inmano,nel-
le generazionienei secolitra-
smettendo conoscenze,sen-
za limiti di spazioetempo.

SandroII nostro legameconil
mondo dellaculturaè conso-

lidato ormai datempo. Que-
st'anno saràla quarantunesi-
ma edizionedelPremio Ma-
si, nato in unmomentostori-
co molto difficile, quandol'e-

nologia veronesee più in ge-
nerale italiana non aveva
niente a chefare con quella
attuale, era "solo"il fabbiso-
gno energeticodel lavorato-
re. Attraversola Fondazione
Masi abbiamovoluto mette-
re nel nostrovino l'anima di
un territorio: quandoun vi-
no èfatto bene,conintelligen-
za e amorenonservesoloper
il compiacimento del corpo
ma diventa un prodotto da
mettere sul piedistallo: così,
attraversoil PremioMasi,vo-
gliamo mettere sul piedistal-
lo lepersoneeccellentidelter-
ritorio, chehanno saputoec-
cellere nellediversearti.
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Tornando all'Arena: questaha
davverotutte le caratteristiche
per esserel'edizionedellarina-

scita...

RaffaeleQuest'anno vedo fi-
nalmente unritorno alvivere
pienamente la stagione are-
niana: c'è grande emozione
tra il pubblico, seneparla di
più, e più spessocome un
evento imperdibile. Anche i

numeri della stagione 2022
lo confermano.Non solo: la
socialità è tornata nel pre e
nel postopera,con una città
che abbracciail suo anfitea-
tro, cheè capacedi accogliere
degnamenteun turismo in-
ternazionale edi livello.

SandroStoamando,di questa
edizione, anche gli «inter-
mezzi » che trovo di estrema
importanza. Pensoad esem-
pio aiCarminaBurana,aque-
sti testipoeticimedievaliuni-
versali e popolari allo stesso
tempo:canticheeranoin gra-

do di creareun ambiente di
cultura e di svagouniversale
edi grandeportata e che,at-
traverso iniziative comeque-
sta voluta dalla Fondazione
Arena, vengono poste sullo
stessolivello delleopere liri-
che. Apprezzocheogni anno
ci sianoprogetti che rappre-

sentano modalitàconcui,nei
secoli,i popoli sisonoespres-

si attraverso la musica e il
canto.
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Unascenadi Turandot di Giacomo Puccini, una delle opere nel cartellone 2022 del festival lirico areniano
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SandroeRaffaeleBoscaini presidente e direttore marketing di Masi Agricola
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